

# Babinsa Berikan Pelatihan PBB Kepada Anggota Linmas Desa Salaman

Agung widodo - [MAGELANG.INFORMAN.ID](https://MAGELANG.INFORMAN.ID)

Nov 15, 2024 - 13:50



*(Foto Dokumen): Babinsa Desa Salaman Sertu Hariyadi Bersama Bhabinkamtibmas Saat Memberikan Materi PBB Kepada Puluhan Anggota Linmas Bertempat di Lapangan Desa Salaman*

MAGELANG - Babinsa Desa Salaman Koramil 20/ Salaman Kodim 0705/ Magelang Sertu Hariyadi bersama Bhabinkamtibmas memberikan pelatihan linmas dalam rangka penguatan dan peningkatan keamanan dan ketertiban bertempat di Aula Desa Salaman Kecamatan Salaman Kabupaten Magelang,

(14/11) Kamis kemarin.



Penguatan dan peningkatan kualitas setiap anggota Linmas sebagai modal pokok dalam keberhasilan guna melaksanakan tugas ataupun kegiatan kemasyarakatan di setiap Dusun maupun Desa setempat.

Babinsa Desa Salaman Sertu Hariyadi dalam kesempatan pelatihan mengatakan, setiap anggota linmas harus dibekali dengan sikap kedisiplinan maupun cara berbuat disaat melayani serta dalam menjalankan tugas menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Sehingga perlunya penguatan dan kapasitas tenaga keamanan harus dimiliki oleh linmas," terang Babinsa.

Kedisiplinan merupakan modal penting dalam keberhasilan dalam melaksanakan tugas dilapangan, baik kegiatan pribadi maupun kegiatan dalam pekerjaan, tanpa rasa tanggung jawab dan sikap disiplin sesuatu pekerjaan dan tugas pengamanan hasilnya tidak akan dapat maksimal.

" Kami bersama Bhabinkamtibmas selalu sinergi dalam peningkatan kapasitas linmas, sehingga dengan pemberian pelatihan PBB setiap anggota linmas dapat di mengerti tentang materi yang diberikan untuk dilaksanakan dengan baik," imbuh Sertu Hariyadi.

Sugito(58) Kepala Desa Salaman memberikan apresiasi kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu konsisten dalam membantu pemerintah Desa, sehingga dengan adanya penguatan kapasitas linmas hari ini, setiap anggota linmas dapat melaksanakan tugas maupun kegiatan kemasyarakatan dengan baik," terang Kades.



Masih dikatakan Sugito, kami juga berharap dengan adanya penguatan kapasitas linmas, selain dapat memberikan pengetahuan dasar kemampuan Satlinmas yang mumpuni. Selain itu setiap anggota linmas juga dapat melaksanakan perintah tanpa ragu- ragu disaat menjalankan tugas dilapangan.

" Terima kasih kepada pak Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Salaman yang telah memberikan peningkatan kapasitas linmas tanpa kenal lelah," tutup Sugito.

Dalam kesempatan terpisah, Danramil 20/ Salaman Kapten Inf Winarya, menambahkan bahwa pentingnya pemberian Kapasitas linmas oleh Babinsa di setiap wilayah Koramil Salaman. Dengan harapan anggota linmas akan mampu melaksanakan tugas pengamanan dan menjaga ketertiban di lingkungan masyarakat dapat terwujud dengan baik dan aman," imbuh Danramil.

Pada pelaksanaan kegiatan tersebut anggota Koramil mengajarkan metode praktek langsung di lapangan meliputi pengenalan PBB gerakan ditempat berupa gerakan dasar PBB, jalan ditempat, hadap kanan, hadap kiri, serta cara penghormatan, kegiatan tersebut diikuti dengan cukup serius dan semangat oleh anggota linmas.

" Semoga hadirnya Babinsa dalam membantu peran pemerintah desa sebagai bentuk dukungan dalam meningkatkan ketertiban dan keamanan di wilayah," pungkasnya.

Redaktur: Serka Gunawan